

たくぼう

大宅 

人々と協働し 自分の未来を切り拓いていける生徒の育成
京都市立大宅中学校

12/24

第10号

2学期が終わりました

令和2年（2020年）も間もなく終わりますね。2学期は感染症対策などを行い限られた中で、行事に学校全体で取り組みました。3年生の修学旅行や学年ごとに体育祭や展示など工夫した中での実施ができました。3学期もこうした状況は続くように思います。できないことが多い中で、できることを探して、一生懸命に取り組んでいくということが、今の皆さんに求められることだと思います。冬休みは短いですが、リフレッシュをして3学期に元気な姿で登校してください。

上記でも書いたように、今年は新型コロナウイルスに対しての警戒対応は、まだまだ続けていかなくてはなりません。年末年始は、クリスマス会やお正月のお祝いなど、人と会ったり、飲食をしたりする機会も感染対策を意識して健康管理に十分に注意して冬休みを過ごしてください。

始業式は1月5日（火）

冬休みは12月25日（金）から1月4日（月）までです。学校閉鎖日は12月28日から1月3日までです。3学期の始業式は1月5日です。宿題や冬休み明けテストのある教科もあると思います。準備は怠らないようにしてください。幸先の良い新年最初の学校生活を送れるようにしましょう。

3年生学年末テスト

1月28日（木）29日（金）

3年生は1月21日（木）からテスト前週間が始まり、1月28日（木）と29日（金）の2日間が学年末テストになっています。このテストは、進路や中学校の締めくくりとして大切なものです。色々と不安はあると思いますが、全力を尽くして頑張ってください。

再度の徹底をお願いします

- 3密の回避の徹底
- 毎朝の健康観察、日常の体温計測等の体調管理の徹底
- 少しでも体調不良（味覚・嗅覚の違和感、倦怠感、発熱 咽頭痛等）がある場合には、医療機関にご相談ください。
- 帰宅後、登校後、給食前等の手洗いの徹底



マスクをするアマビエさん

保護者の皆様へ

日々の学校の取り組みにご理解・ご協力をありがとうございます。京都市内においても、心配な状況は続いています。マスク忘れや検温忘れの人の数も少なくなっています。ひとえに、保護者の皆様のご協力のおかげであると思っています。ありがとうございます。また、冬季休業期間中におきましても、お子様をはじめ、ご家族の体調・健康管理の徹底、3密の回避や手洗いなどの衛生管理に引き続き取り組んでいただきますようお願いいたします。

令和2年度 1月

行 事 予 定

京都市立大宅中学校